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EN VOSOTROS ESTÁ LA DIFERENCIA DE LAS COSAS, AQUÍ DENTRO DE TI SE ENCUENTRA LA
SALVACIÓN, EL REINO, COMO DENTRO DE TI SE ENCUENTRA EL INFIERNO, VOSOTROS DEBES

CULMINAR, TERMINAR CON ESAS CREENCIAS QUE VUESTROS HERMANOS DICEN QUE EL REINO Y
EL INFIERNO ESTÁN LEJOS, QUE ESTÁN FUERA DE TI.

[20210718] Amados míos, la paz esté en cada uno de vosotros, el amor, la gratitud de vosotros, el
perdón. En verdad, Yo les digo, antes de querer ejecutar las Leyes Divinas del Eterno Creador,
primero son vosotros, porque vosotros has de constatar que tú eres el creador, el creador de todas
tus cosas pasadas o presentes y las que anhelas. Vosotros debes de demostrarte a ti mismo que eres
tú, solo tú, el único creador de vuestras cosas y cuando vosotros las hayas constatado, entonces
debes enséñales a tus hermanos de qué se trata la vida aquí, solo así es como vosotros sembrarás en
tierra fértil.

Pues, he aquí, las leyes divinas, las leyes perfectas, éstas deben salir de vosotros mismos, porque en
vosotros está. Tanto tiempo que han estado vosotros confundidos en esta vida, qué buscas, que lo
has buscado con mucho afán todas las cosas, todo lo que quieres, todo lo que anhelas y esto no está
aquí afuera, está en tu corazón, o sea en tu alma y se lleva a cabo con tu deseo, con tu gran deseo lo
traes vosotros a la precipitación y es precipitado para ti. Pues, te digo, no hay nada afuera, afuera
está, construido está, viviendo está de lo que vosotros has hecho en todos vuestros tiempos aquí en
la tierra. Pues, he aquí, vosotros tienes que verlo, tienes que comprenderte, tienes que aceptarte
como el único creador de vuestras cosas que tienes y que no tienes, debes aceptarlo, porque es
tiempo que salgas de la confusión, es tiempo que vosotros surjas, emerjas con vuestro poder en las
cosas. Vosotros tienes la dicha de estar conviviendo conmigo en estos momentos por este canal, por
este instrumento. Pero quiero decirles que Yo estoy aquí y he estado siempre en ti y contigo, pero
vosotros muy poco has querido estar conmigo, nada, nada, hermanos. Porque vosotros has estado
sumergido en vuestros deseos terrenales, en vuestras fantasías, y por eso ha surgido el sufrimiento en
vosotros, ese sufrimiento que vosotros ya no quisieras, pero lo está.

Vosotros, hermanos están viviendo, unos en el pasado, otros en el futuro y esas dos cosas no existen,
una ya existió, la otra no ha venido, no existe. Pues solamente estás vosotros hoy y solamente eres
tú quien eres el eterno, sí, mis bien amados. Porque vosotros son eternos, lo único que no es eterno
son vuestras creaciones, todas, éstas son pasajeras, todo es pasajero, todo lo que has formado toma
nueva forma. Así como las diferentes vidas que vosotros habéis tenido en diferentes cuerpos físicos,
así como en los diferentes pueblos que has vivido, en las diferentes ciudades, así como has venido
siempre. Hermanos míos, estas formas y estos tiempos pasan, se van, porque son como el viento,
son como el viento, son como la noche, también son como el día, también es como el sol, también
es como la luna.

Amados míos, he aquí, vosotros tienes que entenderte, tienes que comprenderte que nada de lo
tuyo perdura para siempre. Y que la infelicidad se encuentra en la ignorancia de cada uno de
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vosotros. Pues tienes que convencerte a ti mismo, tienes que convencerte para que puedas hacer lo
que vosotros quieres que sea. Hermanos, vosotros tienes que hacerlo, ya no vivir en despoblado,
vosotros tienes que ser conscientes que eres un SER maravilloso, créelo, acéptalo que eres un SER
maravilloso, un SER poderoso con todas las fuerzas, porque son vuestras cualidades de vosotros
como el GRAN SER que son. Y con esa gracia has hecho todas las cosas en vuestros tiempos, hoy
también y no lo ves por estar viviendo en esa dualidad tuya, en esas incredulidades que vosotros
posees, en estas tradiciones que vosotros traes con creencias que son creencias lejos de ti que no son
tuyas.

Hermanos míos, por eso estoy contigo, por eso vengo a ti a llamarte la atención que vosotros eres
un SER y como SER debes de ser conscientes; y como llenos de errores tienes que aceptarte en la
vida, porque mientras no aceptes vuestro errores éstos no se pueden ir, porque éstos se van cuando
vosotros te aceptas como el creador de ti, de tus cosas. Vosotros tienes que hacer uso de la libertad
divina, del amor divino que vosotros mimos tienes, eres y ejecútalo hoy, porque solamente es hoy,
hoy debes ver tu liberación, hoy debes ver la posición exacta de vuestra vida, lo que has hecho. Hoy
es el momento de que vosotros debes sentir el darte cuenta y dense cuenta, mis bien amados, dense
cuenta. ¿O vosotros crees, como creen tus hermanos que hay un Dios castigador, que hay un Dios
vengativo, que hay un Dios que no quiere verles? Nada de eso hay, mis bien amados, nada de eso
hay, siempre eres tú, en todos los tiempos, en todos los siglos pasados siempre has sido vosotros
mismos los autores de vuestra vida en un cuerpo.

Hoy tienes que comprenderlo, tienes que aceptarlo en tu corazón y hoy es el momento de salir, es el
momento de despertar, es el momento de que tomes el control de la vida, ya que por muchos
tiempos se han olvidado de ti, de ti mismo y has dejado que tus creaciones crean tener el poder
hacia ti mismo y así mismo lo has creído tú, por eso es tu sufrimiento en la tierra aquí, éstas son las
causas. Cuando vosotros cambies esas causas, entonces tu alrededor vibrará de otra manera y esto
no lo podrás hacer sin el amor, sin la paz, sin la verdad, sin la bondad, sin el perdón. Esto no podrás
hacerlo sin esto, porque estas son las llaves, las llaves maestras que abren puertas aquí. Oíste, has
oído cuando le dije a mi amado Pedro, con estas llaves que te entrego podrás abrir el Reino de los
Cielos. Pues estas son las llaves, hermanos míos, que Yo os entrego también a vosotros, si vosotros
las tomas ya estás conmigo. Pero no como vos has venido, como han venido viviendo, han venido
escondiéndose detrás de algo, detrás de una muralla que vosotros has formado con ese fin.

Amados míos, porque vosotros podrías y puedes hablar del amor, de todas las leyes divinas, pero
esto no quiere decir que vosotros seas eso, porque esto se ve, esto se demuestra aquí en la vida. Por
eso mí amado Pedro, como ya os he dicho que me pregunta y me dice: Señor, ¿cómo he de conocer
un espíritu si este me dice verdad o mentira? Amado Pedro, ¿cómo conoces a ese árbol? Por sus
frutos Señor. Igualmente al hombre lo conocerás por sus hechos, por sus obras sabrás, lo habrás de
distinguir, habrás de saber quién es aquél. Así mismo te habrás de distinguir a ti, Yo os le dije. Pues
entonces, si vosotros me preguntares, ¿me conoces? Yo os te dijere que sí, porque son tus obras las
que delatan a un SER. Pues entonces son tus obras las que me dicen cómo es cada uno de vosotros.

He aquí, pero en verdad Yo os les digo, usa, usa la energía divina del perdón y perdónate por todo
lo que has hecho, por todas las cosas que has hecho y cuando lo hagas, estás perdonando a tus
hermanos, cuando vos te ames a ti mismo, estarás amando a tus hermanos y así sanarás, así sanarán
las heridas de vosotros como SERES y serán dichosos, serán dichosos, mis bien amados, serán felices y
vida nueva os tendrán. Porque hoy vosotros, mi amada humanidad, no vive la verdad, no vive la
realidad universal, están viviendo su propia realidad, un alteramiento álmico y mental y por eso está
el dolor, está el sufrimiento, están las enfermedades, está todo en vosotros, hermanos.

Pues, aquí te digo, ya no vivas en esos mundos, solo vive ahora mismo, solo vive este momento,
este momento es el feliz, este momento es el sagrado, este momento es el único. ¿Y vosotros por
qué no lo vives? Entonces no lo vives. Vives lo que de vosotros surge, la ignorancia, que es la
oscuridad del alma, vives todo aquello que son los que producen el sufrimiento en vosotros, los que
te hacen ver el no poder. Pero, de cierto les digo, vosotros eres el GRANDE, eres el MAYOR



DENTRO DE TI SE ENCUENTRA LA SALVACIÓN, EL REINO, COMO DENTRO DE TI SE ENCUENTRA EL INFIERNO.

Página 3 de 6

vosotros, de vosotros ha salido todo, solo que te perdiste en el camino y habéis actuado en el lado
adverso de este mundo.

¿Viste, oíste que a mi amado Pedro le llamé Demonio? Porque en ese instante estaba trabajando en
el lado adverso de la vida conmigo. Ahora júzguense vosotros a sí mismos. ¿Has estado conmigo?
¿Han vivido conmigo? Tú has vivido en tus propios encierros, con tus propios hechos, con tus
propios sentimientos adversos. Porque vosotros en este mundo has hecho cosas demoniacas, has
vivido ese mundo, has estado en ese mundo y estás en ese mundo, porque vivir ahí es obtener lo
que vosotros tienen, esa destrucción de ti mismo, te quita el poder, te quita tu nombre y te quedas
obsoleto delante de ellos. De esa manera vosotros estás viviendo y sufres por los errores que has
hecho y sufres por las cosas que no están contigo, quisieras aquello y no están, porque vosotros se
han perdido de vista en el camino.

Hermanos, pero debes de sentir que este momento es tu hora de levantarte, es tu hora de poder
levantarte y de ser un nuevo SER, un nuevo SER aquí en la tierra, aquí en este cuerpo. Porque el
arrepentimiento hace el florecimiento y vosotros debes obtenerlo. Pero, os digo, ya no sean el
astuto que arrojas la piedra y escondes la mano, porque ese no está en mi camino, esa no es mi
senda, esa es la senda del lado oscuro, del que quiere gobernar, del que quiere ser más porque lo
corroe la avaricia. Pues es ahí, mientas que vosotros jueguen ese juego, no podrás ver ni patentizar
que tú eres el creador de tus formas, de tus cosas, eres el creador de la debilidad, de la ignorancia,
de la impotencia, de ese no puedo, de eso estoy sufriendo, vosotros eres el creador de aquello. ¿O
todavía culpas, mis bien amados? ¿Todavía culpas a alguien en vuestras vidas? No, mis bien amados.

En verdad les digo, que no hay nadie que les pueda matar, solo tú puedes hacerlo contigo mismo y
solo tú lo has hecho cuando vosotros has cambiado, has cambiado de pareceres en vuestras vidas has
muerto. Esto siempre ha pasado en el hombre y ha pasado en tiempos, en todos los tiempos, porque
es parte de vuestro juego que habéis venido a hacer a esta tierra, porque vosotros has jugado tanto,
pero has jugado juegos oscuros, los has hecho. Los juegos oscuros que te digo, son matar, robar,
violar y ponle todo lo demás, éstos son los juegos oscuros de los cuales Yo les hablo, engañar,
vosotros han engañado, pero no has engañado a nadie, te has engañado a ti mismo pensando,
creyendo que has engañado y solo a ti mismo te lo estás haciendo. Eso lo han practicado siempre y
lo están practicando hoy ese juego.

Por eso vengo a ti a llamarte esta atención antes que sigas hundiéndote más y más en ese mundo, en
ese mundo que este mundo equivocado es el infierno para vosotros, porque esos juegos que has
jugado no te dan más de recompensa, más que de lo mismo y hoy lo estás viviendo vosotros.
Vosotros jugaste el no puedo, no soy, estoy sufriendo enfermo, no tengo fuerzas y esto te está
dando un resultado, como se los ha dado siempre. Pero ese juego vosotros lo hiciste y lo estás
haciendo. Compréndete, reconócelo en tu SER para que entonces comiencen a cambiar tus entornos
de tu vida, porque vosotros se han hecho a sí mismos, porque vosotros pides perdón, pides amor,
pides bondad, pides clemencia, pides luz, y esto no llega, no ha llegado, porque esto no se
encuentra afuera, esto se encuentra en lo más profundo de ti como SER que eres, está en tu alma,
que es lo mismo que está en tus sentimientos. Ahí está y mientras que vosotros no lo saque, no lo
ejecutes, no hagas, entonces ese lado está durmiendo y no podrás obtener aquello que quieres,
porque lo tienes dormido dentro de ti. Porque esta bendita humanidad quiere todo esto y lo
esperan y esto no llega, esto debe salir de dentro del corazón de cada uno de vosotros para que lo
veas aquí en el universo.

Hermanos, esclarece tu mente, tu conciencia, porque a eso vengo Yo a esclarecer esto que tienes
dormido. Amados míos, en vosotros está la diferencia de las cosas, aquí dentro de ti se encuentra la
salvación, el reino, como dentro de ti se encuentra el infierno, vosotros debes culminar, terminar
con esas creencias que vuestros hermanos dicen que el reino y el infierno están lejos, que están fuera
de ti. Y Yo os les digo que esto no es, éstas dos cosas se encuentran en lo más profundo de tu alma,
ahí están y eso no te lo da nadie, solo tú eres el creador de lo bueno y lo malo, de lo dulce y lo
salado y lo desabrido, solo vosotros son los creadores del momento. Esto que vaya quedando claro
en vosotros, en vosotros oyentes, SERES que me escuchas, SERES encarnados y SERES desencarnados.
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Porque no están lejos vuestros hermanos, no están en otro mundo vuestros hermanos que están sin
cuerpos, no están lejos, no se han ido lejos, no se han ido, si este es su mundo también como el
tuyo, solo están confundidos, solo están en sus creencias y las creencias son las que dividen a
vosotros mismos.

Hermanos, Yo os es digo, acéptense a sí mismos como el Único Creador, creador de todas vuestras
vidas, de todas, de lo bueno y de lo malo que has vivido y que estás viviendo, deben vosotros
asegurarse para que comiences una nueva vida, empieces a cambiarlo, a transformarlo. Porque, ni
como el acento de una letra ha de quedar sin ser cambiado, porque si quedará, no ibas a poder
entrar en el Reino de los Cielos. Amados míos, debes de ser congruentes en la vida para que
vosotros puedas conocer que ERES EL ETERNO y que lo que tienes que comprender es que tus cosas
no son eternas, éstas son pasajeras y éstas son cambiables y sufren cambios, sufren metamorfosis en
vuestra vida misma. Despierten vosotros, sean mejores, sean SERES, SERES que estén despiertos para
todo lo que está sobre la tierra puesto por vosotros mismos. Porque todo lo que ves se ha de acabar,
todo. Oíste que les dije a mis Discípulos, que esa construcción de ese templo tan hermoso que se
veía y que estaba, no quedaría piedra sobre piedra. Igualmente Yo les digo a vosotros que esto pasa,
primeo en tu vida como SER, como SER CREADOR has creado y tú tienes que transformar las cosas y
no queda nada, todo es disuelto, porque todo necesita cambios. Hermanos, vuestro cuerpo mismo,
éste sufrirá esa metamorfosis pero en su tiempo, algo que no sabe nadie cuándo será la despedida de
vuestro cuerpo, como nadie ha sabido y nadie sabe.

Hermanos míos, pues así son vosotros, pero vosotros, si eres un SER despierto y humilde, has de
conocer vuestra hora, vosotros o todo aquel hermano que sea humilde, éste conocerá el momento
preciso de apartarse de su cuerpo mismo, de entrar en esa transformación divina. Y todo esto es lo
que vuestros hermanos desencarnados, como son tus familiares, todos, deben comprender esto,
cuando acepten esto que pasa en sí mismo, entonces han lavado su alma, su mente y estarán
construyendo una vida nueva. Aquí, hoy mismo lo puedes hacer vosotros, solo alcanza a distinguir
tu propia vanidad, tu propia ignorancia; alcánzalo a ver, solo acéptalo, acéptate que estás viendo en
ese mundo. Hermanos, porque el sufrimiento viene de la gran ignorancia del hombre, de la criatura
humana, ahí está el sufrimiento, ahí está y vosotros debes comprenderlo muy bien, vosotros eres
mayor que las aves, mayor que todo, tú ves como grande este universo y este universo no es mayor
que tú, no es mayor que vosotros mismos. Cuando te logres entender, entenderás esto que Yo te
digo. Pero logren, logren salirse, logren romper esas cadenas que los tienen atrapados, logren
romperlas y la llave maestra es la comprensión, es el amor, es la paz, es la paz que vive en ti, son tus
herramientas, tú como SER, tú como el dotado de todas las cosas.

He aquí, pueblito mío, vosotros sufren por vuestra ignorancia, porque estás viviendo tiempos
adelantados que no existen, solamente existe hoy, este instante, este momento estás aquí; esto es
para todos los encarnados y para todos los desencarnados, porque están sufriendo, están en su
propio infierno, están en su propia ignorancia, así como vosotros también. Hermanos, en verdad
despierten, no busques una realidad afuera, porque la única realidad perfecta eres vosotros mismos,
no busques una verdad afuera, porque la única verdad eres tú mismo, siendo tú la verdad haces
cosas.

Amados hermanos, pues he aquí, solo vivan el momento, solo vivan este estar, solo vívanlo. Debes
saber soltar de vuestro corazón todas las cosas que tienes encerradas, las debes dejar salir y las debes
cambiar para que entonces vida nueva sientas en tu alma. Benditos sean todos, benditos los que me
escuchan y los que me toman, porque de vosotros será el Reino de los Cielos, el Reino Divino y
podrás hacer las cosas buenas para ti, lo que vosotros deseas hacer para vuestro bienestar aquí en
esta tierra. Ya no busques confiar en nada, pero solamente vosotros tienes que confiar en ti, ya no
apuestes a nada, solo apuesta que tú eres el Creador, ya no busques porque solo en ti se encuentran
todas las cosas buenas y malas. He aquí, amados hermanos, vuestra vida, vuestro presente te
responde de acuerdo a como tú seas, eso lo tienes que tener presente para que os te des cuenta en
dónde está el desamor, en dónde está la venganza, en dónde está la ira, en dónde está el rencor, en
dónde se encurta aquello. Acuerdos y desacuerdos están en tu vida misma, fluyen y de acuerdo a
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como vos seas así vienen las cosas, no culpen a nadie, las cosas que vienen a tu vida solamente
cúlpate a ti mismo con un propósito.

Yo hasta aquí Yo les dejo este mensaje, pero llévenlo, practíquenlo, practíquenlo en vuestro corazón
y con vuestros hermanos, practícalo y ya verán vosotros cómo vuestra vida cambia, cómo las cosas
cambian y entonces sabrás, debes saber a plenitud que vosotros eres el Creador, vosotros eres el
creador de vosotros mismos. Amados hermanos, pues Yo les digo, no sean como en aquellos
tiempos que tenían un dicho, una creencia que el padre comía los frutos agrios y al hijo le daba
dentera. Esto vosotros lo han practicado en sí mismos, cuando vosotros crees que otro hermano es el
que te hizo daño, es el que estropeo tu vida, cuando vosotros crees eso, crees en aquél dicho, y
mientras creas así estarás en ese dicho. Ya no creas así, hermanos, solamente cree que tú eres
responsable de tu vida, de todas las cosas. Pues estas cosas enmiéndalas, cámbialas y todo cambiará a
vuestro alrededor, y mientras no sea así, pues siempre serán como los SERES acabados.

Benditos sean, benditos sean y Yo os les deseo que puedas superar la vida aquí, que vosotros mismos
puedas cambiar las cosas, que lo que no quieres cambie a lo que quieres. Porque eres tú, te digo, eres
tú quien alejas lo que quieres con lo que tienes. Cuando vosotros quieres lo mejor para ti, pero
tienes la creencia de que no puedes, y esto aleja lo que quieres, porque tienes aquello el no puedo,
todo esto tienes que verlo ahí dentro de tu alma misma. Hermanos, sean precavidos, sean
precavidos, estense conscientes de que todo lo que pasa, lo que ha pasado, lo que está pasando y lo
que va a pasar son vuestras consecuencias de vosotros mismos, hermanos. Que esto quede claro en
vosotros para que cuando lleguen las cosas no provoques un lamento, por el lamento ya no hace
nada.

Es hoy mismo que tienes que despertar, hoy mismo tienes que darte cuenta de ti mismo para que
vosotros puedas parar o puedas continuar, para que vosotros sepas que tú eres el creador de todo lo
que tienes. Hoy aparece más el lado negativo, pero esa es tu creación, hoy aparecen más los
sufrimientos, las enfermedades que la salud, que la perfección, porque lo que has hecho y estás
haciendo es la imperfección; es porque tu polos los has cambiado, porque vuestra creencia está más
en el lado opuesto que en lado positivo que vos quieres.

Benditos sean todos, Yo hasta aquí por esta mente, por esta conciencia, por esta alma, porque al
final vosotros ves como instrumento a este cuerpo, este cuerpo no es mi instrumento, el instrumento
de Mí siempre serás tú como SER, siempre será la vida, Yo vengo a la vida, vengo a ti y por ti os
hablo, mis bien amados, así mismo estoy aquí y estoy hablando con vosotros. El cuerpo no
aprovecha nada, pues no es mi instrumento, mi instrumento es el SER en donde Yo me encuentro,
en donde Yo estoy.

Benditos sean todos y Yo les digo, continúen, sigan esforzando vuestra vida por ser mejores, por
triunfar y triunfen, queden satisfechos de vosotros mismos por tus cambios, por los cambios que le
das a vuestra vida misma, por las cosas que sientes aquí sobre la tierra. Vosotros se han olvidado de
vosotros mismos, pero este es el momento. Benditos sean y Yo les digo, para siempre, para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿porque el hermano Apóstol Simón Pedro reencarnó aquí
en esta nación, en este lugar y en este tiempo, como el hermano Emilio Martínez Birrueta1?

Amado hermano, en verdad cada quien, cada SER elige su pueblo, elige para poder hacer lo que os
le quedó por hacer de otras existencias. Y él aquí vino a demostrarse a sí mismo sus cualidades y eso
lo trajo hasta aquí como un lugar de recogimiento, un lugar estratégico para él, para alcanzar su
propia meta, para seguir creciendo; y creciendo es ejecutar las cosas de sí mismo, es demostrarse que
la vida no es impuesta, no es puesta, que la vida es hacer, cambiar, estructurar nuevas experiencias.

Él como SER a eso vino acá como un lugar santo, porque acá en este país, en esta república, en este
tu México, es a semejanza de un lugar santo donde da tiempos de hacer, dará tiempos de despertar
y donde se tarda más en cuerpo que estando allá en su pueblo de donde él era, de donde él ha

1 El hermano Emilio Martínez Birrueta fue la encarnación del Apóstol Simón Pedro y fue el fundador de esta Escuela de
Enseñanza Espiritual en el mes de marzo del año de 1966.
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descendido. Pues estas son las cosas de un SER, cada SER elige su mundo, su vida, cada SER busca
dónde poder ejercer las cosas de sí mismo.

Bendito seas, hermano mío, bendito seas por preguntar, pero esto es relevante en la vida. Benditos
sean todos, hermanos, y hasta siempre os digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


